Última actualización: Miércoles, 03 Mayo 2023 09:15

Visto: 183



Ya está aquí el episodio de Mujeres Al Sur: "Médicas".

Antes, muchas mujeres se vestían de hombre para estudiar medicina. No fue hasta el siglo XIX que pudieron acceder a las universidades. Fue así como la chilena Eloísa Díaz, se convirtió en la primera Médica en Latinoamérica, al titularse de cirujana en el año 1887. El capítulo de hoy está dedicado a esas profesionales, que salvan vidas en las comunidades ancestrales, los barrios pobres y en situaciones de desastres.

Mujeres al sur: Médicas (+ Podcast)

Última actualización: Miércoles, 03 Mayo 2023 09:15

Visto: 183

Escuche el Podcast: